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股指期货高手的下场(股指期货高手的感悟)

大家好，关于股指期货高手的下场很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分
享关于股指期货高手的感悟的知识，希望对各位有所帮助！
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从股指期货投资中一年能稳定获得100万收益，还有必要工作吗？

这个问题其实是一个伪命题！

第一，投资1年的时间，能叫做稳定吗？真正的稳定是指10年，20年，所以，没有
达到这个数字，别扯上稳定这两个字。

无论是在期货市场，还是在股票市场。

一年赚1倍的人很多，但是3年赚一倍的人却很少。

说明了，许多人可以靠着运气，趋势赚到钱，但是后面也一定会因为自己的认知不
足，经验不足，凭借着实力亏回去，这就是规律。

第二，有必要工作吗？

我认为，如果你真的有这个能力，其实早就可以不用工作了，还来提问，说明自己
没有这个能力，甚至也知道自己赚来的钱是靠着运气。

其实，这个道理很简单，你自己去验证下就行。

花个3年时间，看看自己能不能“稳定”赚到300万，那么当你能够“稳定”赚到
了，这个问题也就迎刃而解了。

结论；

期货市场风险非常大！确实有见过几个一夜暴富的，但却见过几十万，几百万个最
后亏得一毛不剩的。总之，还是要理智对待。
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哦对了，忘记问你，你是多少钱赚到100万的？

1000万赚到100万？

100万赚到100万？

10万赚到100万？

完全都是不同的概念哦。

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

你见过的期货亏损的最多的人亏损了多少？本人想玩期货了？

我见过的那就太多了，说几个印象深刻的吧。

1，一个南方的原料企业，企业的规模相当不错，然后一家期货公司的副总亲自去
开发这家企业做套期保值，当然企业开始交易的时候做的并非是套期保值，中国的
民营企业有几个真的喜欢套期保值的呢？投机多刺激。首次入金8000万，结果遇到
了铜价格的大幅下跌行情，熟悉套期保值的朋友应该知道，对于铜的现货企业来讲
当原材料价格下跌的时候企业应该做空单才对，结果这家企业做的是多头！结果就
是在一个星期之内，就已经亏得被迫需要补保证金，由此可见仓位还是很重的。陆
陆续续又补了两三千万进去，总之最后这家企业亏损了接近1.4个亿出来。而距离这
家企业开户也仅仅不到一个月。

教训就是你再有钱也不能跟市场死磕，在市场上止损认错不丢人。

2，这次是一个北方的企业，距离北京不远。也是一家企业的老板，大概的资金不
到两个亿，分散在多家期货公司的平台上交易，然后呢自己组建了一个交易团队，
不过老板显然并不信任这是交易团队，最后演变成整个交易团队听他的指令来进行
交易。一直以来都是赚赚亏亏，虽然总体的业绩是亏损但是下降的幅度不大，直到
碰到2016年的股灾，他们做的是股指期货的多头，那一个多月的时间，以平均每天
1000多万的速度亏损。然后就没有然后了。后来该老板也退出了期货市场。

3，再说一个南方的企业吧，是一家知名的电器厂的老板，自己出资1000多万，然
后场外配资配了4000多万，加在一起总共5000万的资金做期货，主要交易的还是
金属铜，一直以来都还是赚钱的，有的时候一天能赚几百万。结果好景不长，因为
他的问题就是持仓过重，基本上5000万全部都是满仓来进行交易，5000万做中短
线这个太吓人了。有一天夜盘的时候，因为行情的变化致使他的浮亏触发了配资公
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司的电脑平仓程序，只是5000万的空单平仓被一瞬间的扔到了市场上，当天夜盘瞬
间把铜价打到涨停板。这一下子不但带老板的自有资金全部亏完，还要面临配资公
司的追缴。

4，说了那么多亏损的，我来说一个幸运的吧。这是一家靠近山东的企业老板，企
业规模不大，老板只拿出200万来做期货。那年是2008年，我们都知道那年发生了
什么事儿。没错就是美国的次贷危机，在我们国内国庆节的时候美国雷曼兄弟破产
，所以国庆节过后，中国的股票市场期货市场全部大跌。几乎所有的品种全部被砸
在了跌停板上。这个小老板呢是在国庆节放假前一天喝醉了酒，结果满仓的空单没
有平仓。酒醒之后吓的一身冷汗，于是打电话给我，我那时候在一家私募基金做策
略研发，所以他经常有一些关于期货交易的问题会来问一问我，我看技术确实偏空
，而且他的空单也是在我的建议下做的，但是谁也没让他国庆节之前不平仓啊，但
是事情已经发生了我也只能安慰他。结果国庆节之后第1个交易日就是跌停板，小
老板开心死了，打电话给我我叫他不要平仓，然后就是一连三天的跌停板。他都在
我的劝说下没有平仓，这时候资金已经翻了好几倍了。后来第4个跌停板的时候他
没有问我，自己平了仓。结果当时这个品种最后总共出了8个跌停板。不过就这样
他的资金也翻了好几倍了。这是我这么多年来在期货市场今生见过的一个最幸运的
例子。

做期货亏了有人自杀吗

做期货亏了有人自杀，我身边一个熟人就是因为亏了4千万，还债无望，从自家15
楼的阳台跳下去的，这人可聪明了，但最后落了个家破人亡的悲催结局，太可惜了
！

股指期货做空成功，赚了谁的钱

股指期货做空成功，赚了卖方的钱。如果买方做空成功了，买方就赚了，那卖方就
是亏了，买方赚得加上手续费就是卖方亏的钱。、股指期货（SharePriceIndexFut
ures），英文简称SPIF，全称是股票价格指数期货，也可称为股价指数期货、期指
，是指以股价指数为标的物的标准化期货合约，双方约定在未来的某个特定日期，
可以按照事先确定的股价指数的大小，进行标的指数的买卖，到期后通过现金结算
差价来进行交割。?

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的股指期货高手的下场和股指期货高手
的感悟问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

